
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1005/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz Hartenberg-

Münchfeld betreffend Fußgängerüberweg" An der Allee/Dreispitz" (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Sind an o. g. Fußgängerüberwege in der Vergangenheit Geschwindigkeits-

kontrollen durchgeführt worden? 

 

Bisher wurden in diesem Bereich noch keine Messungen durchgeführt. Die 

Verkehrsüberwachung wird aber dem Wunsch des Ortsbeirates nachgehen 

und in absehbarer Zeit Geschwindigkeitskontrollen durchführen. 

 

 

2. Ferner bitten wir die Verwaltung zu prüfen, ob die Einrichtung einer Fußgän-

gerampel möglich ist. 

 

Seitens der Abteilung Verkehrswesen wurden an der besagten Stelle in den 

vergangenen Jahren mit den mobilen Geschwindigkeitsanzeigegeräten 

keine Messungen vorgenommen. Deshalb können leider auch keine Auswer-

tungen vorgelegt werden. 

Ob dort gegebenenfalls seitens der Polizei bzw. seit Übernahme der Kontrolle 

des fließenden Verkehrs durch das 31 – Verkehrsüberwachungsamt Messun-

gen vorgenommen wurden, ist der Abteilung Verkehrswesen nicht bekannt. 

 

Den Vorschlag, die Einrichtung einer Fußgängersignalanlage zu prüfen, greift 

die Verwaltung gerne auf, zumal hierdurch unter Umständen auch der be-

nachbarte Fußgängerüberweg an der Einmündung Kantstraße entbehrlich 

werden könnte. Allerdings muss darauf hingewiesen werden, dass auch bei 

einem positiven Ausgang der Prüfung die Realisierung wesentlich von der 

Bereitstellung der notwendigen Haushaltsmittel abhängt. 

 

 

Mainz, 22. Juni 2011 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 


